

There are no translations available.

Los beneficiarios de esta nueva entrega de sillas de ruedas son 30 personas de escasos recursos económicos, provenientes de los cantones Durán, Daule, Naranjal, y Guayaquil; y de la provincia de Santa Elena, quienes padecen de diferentes tipos de discapacidad a causa de enfermedades crónicas como encefalitis, artrosis, parálisis cerebral infantil, trombosis, artritis, insuficiencia renal, poliomelitis, osteogénesis imperfecta, hemiplejia, amputaciones y otras.

La donación se realizará el día viernes 31 de agosto a las 12h00 en la Bodega de Donaciones de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ubicada en José Mascote entre Julián Coronel y Vicente de Piedrahita).

Las sillas de ruedas son donadas en coordinación con la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días.

Agradecemos la cobertura y difusión que su medio haga de esta nueva entrega, lo que nos ayudará a que más personas que necesiten un implemento de movilidad conozcan de esta labor y puedan acceder gratuitamente a uno de ellos para mejorar su calidad de vida.